



1º Trimestre - Curso 10/11

www.iesvegasbajas.com

22 de Diciembre de 2010

Fomento de la Lectura y de la Cultura

El IES Vegas Bajas, dentro del Plan de **Fomento de la Lectura** y de potenciación de la **Competencia Cultural y Artística** del alumnado, organizó dos actividades culturales de especial interés:

El Jueves 16 de diciembre, para conmemorar el Centenario del nacimiento de **Miguel Hernández**, gracias a la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Montijo y de la Excmo. **Diputación** Provincial de Badajoz, tuvo el placer de ofrecerle a su Comunidad Educativa el espectáculo "**Compañero del alma...¡Compañero!**", a cargo de la Compañía de



Teatro de **Mary Paz Pondal**.

El Viernes 17 de diciembre la Compañía **La Tarasca**, de Sevilla, en colaboración con el Excmo. **Ayuntamiento** de Montijo, puso en escena la comedia musical "**La flauta mágica**", adaptación mo-

derna y dinámica de la famosa ópera de Mozart.

Además de la calidad de los espectáculos, cabe destacar la **magnífica respuesta y comportamiento** de nuestro alumnado, según nos manifestaron los artistas al finalizar los mismos.

Agrupación de Centros

El Instituto va a participar en un proyecto **ARCE** de Agrupación Escolar para los cursos 2010-2012: "**Oikos, un lugar para vivir**", que va a tener como punto central la ciudad como espacio de convivencia.

Igualmente, tras recibir el **sello de Calidad Europeo** por el proyecto realizado el curso pasado, el centro se ha embarcado en un nuevo hermanamiento **eTwinning**, coordinado por el profesor Ángel Luis Gallego Real.



Elecciones al Consejo Escolar 2010 / 2011

Los días 17 y 18 Noviembre se celebraron **elecciones** para renovar los consejos escolares de los centros extremeños.

En el sector de **padres** salió elegido **Juan Luis Núñez Díaz**.

En el sector de **alumnos** fueron seleccionados: **Ru-**

bén Molano Muñoz y Paula Pastor Barba

Los candidatos elegidos como representantes del profesorado fueron: **María Hurtado de Llera, Mª del Mar Lebrato Nieves y Mª Ángeles Trigo Izquierdo**.

Y como representante del personal de administración y servicios fue elegido **Alonso Cuesta Germán**

En nuestra página web puede consultarse los resultados completos y la composición del consejo:

www.iesvegasbajas.com

Contenido:

ESPECTÁCULOS TEATRALES	1
ELECCIONES AL CONSEJO	1
AGRUPACIÓN DE CENTROS	1
CONTRA LA VIOLENCIA	2
CICLO FORMATIVO DE GM	2
VIAJES DE RELIGIÓN	2
FERIA DEL LIBRO	3
TERRORÍFICO HALLOWEEN	3
CULTURA CLÁSICA - TRUJILLO	3
CHARLAS FORMATIVAS	4
CONCURSO DE CHRISTMAS	4
NOTICIAS BREVES	4
ACTIVIDADES CULTURALES	4



Actividades Complementarias y Extraescolares

Día en Contra de la Violencia de Género



El jueves 25 de noviembre, con motivo del Día **contra la Violencia de Género**, el IES Vegas Bajas participó en la **concentración** organizada por el programa de la Mujer del Ayuntamiento de Montijo en la Plaza de España.

Una nutrida representación del alumnado de nuestro Centro, acompañados por varios profesores, **portaron carteles** relativos al evento e interpretaron una canción.

Tras el acto, realizaron una **visita guiada** por el Ayuntamiento de Montijo, organi-



zada por la Archivera municipal, Antonia Gómez, siendo recibidos por el Alcalde, D. Alfonso Pantoja Gómez, que respondió amablemente todas las preguntas formuladas.

CONCURSO DE CARTELES

El **Dpto. de Orientación**, con la colaboración con los **tutores**, organizó un concurso de carteles con el fin de promover la cultura de la no violencia. Al mismo se presentaron numerosos trabajos que fueron expuestos en los pasillos, **premiándose** a los dos mejores de cada curso.



Ciclo Formativo de Panadería, Repostería y Confitería

NUEVAS INSTALACIONES

El pasado verano se han acometido las obras de **ampliación del obrador** destinado a las enseñanzas de formación profesional que se imparten en el Centro.

En concreto, se han **unido los dos edificios**, ampliándose considerablemente la superficie destinada a las clases, y habilitando nuevos espacios para almacén de utillaje y materias primas. Sin duda, estas obras van a contribuir a mejorar la cali-

dad de la enseñanza. Serán **inauguradas** próximamente por la **Consejera de Educación**.

FEVAL

La pasada Feria de FIAL-HOSTEQ-ELABORA, celebrada en el Recinto Ferial de FEVAL en Don Benito, contó con la participación del **Ciclo Formativo** a través de una colaboración con la empresa de distribución de maquinaria de panadería PANLEGO, que preparó un pequeño obrador para

que los **alumnos de 2º curso del Ciclo Formativo** pudieran efectuar demostraciones de distintos procesos de elaboración de panadería y repostería que posteriormente eran puestas a disposición del público para su degustación.



Visitas organizadas por el Área de Religión

VIAJE A MÉRIDA

El 24 de noviembre alumnos de 1º y 4º ESO viajaron a Mérida con la intención de apreciar lo que fue el nacimiento de las comunidades cristianas en la península.

Visitaron los restos arqueológicos de la basílica de **Santa Eulalia**, el **Museo Nacional de Arte Romano**, Arco de Trajano, Foro Imperial, alrededores del Teatro,

Anfiteatro y Circo, y los acueductos de Los Milagros y San Lázaro.

ITÁLICA Y SEVILLA

El 1 de Diciembre, alumnos de 4º ESO y 1º Bachillerato visitaron el conjunto arqueológico de **Itálica** (Santi Ponce), el **Archivo General de Indias** y la **Santa Iglesia Catedral** de Sevilla.

En primer lugar, pudieron contemplar el **anfiteatro** de

Itálica, el **Foro Imperial** y el sistema de canales y acueductos. Después visitaron la exposición sobre **"Piratas en el Atlántico"**, finalizando el programa de este viaje la **Santa Iglesia Catedral**.



Feria del Libro - Fomento de la Lectura

Del 9 al 12 de Noviembre se celebró en el Salón de Actos del Instituto la Feria del Libro, organizada por el **Departamento de Actividades Complementarias y Extraescolares**, con la colaboración de la **Librería Agudo** y la totalidad de los departamentos didácticos.



Cada cartel anunciador de la Feria llevaba impreso distintos **pensamientos o reflexiones** de destacados escritores acerca de la importancia de la lectura y de los libros.

Esta actividad forma parte de la **política de Fomento de la Lectura** del I.E.S. Vegas Bajas. Dentro de esta política, asistencia a teatros y **encuentros con escritores** (Ana Alonso, Francisco Valladares y Manuel Alonso) son otras actividades ya programadas para el segundo trimestre.

De todo ello se encarga el grupo de trabajo de la **Biblioteca**, el Dpto. de Lengua y Literatura, y el de Actividades Complementarias y Extraescolares, quienes trabajan en coordinación para conseguir que la lectura, además de una inagotable fuente de conocimientos, se convierta en un **referente lúdico** de primer orden.

La asistencia a la Feria del alumnado se hizo en **visitas programadas** junto a sus tutores. En los recreos y por la tarde, estuvo abierta a toda la comunidad.



Terrorífico día de Halloween - Inglés Conversacional

El viernes 30 de octubre se celebró en nuestro centro el día de **Halloween**. Además de la **ambientación** creada a lo largo de la jornada con las **calabazas, murciélagos y telarañas**, pudimos disfrutar en el salón de actos,



durante el segundo recreo, de una **divertida gala de entrega de premios**.

Se celebraron **concursos de carteles y de disfraces**, exposición de terroríficas calabazas, etc.

El objetivo de la actividad, organizada por el **Departamento de Inglés**, en colaboración con el de Plástica y Extraescolares, no era otro que **motivar a los alumnos** en el conocimiento de la **cultura anglosajona**, como complemento a la enseñan-

za del Inglés.

Especial participación tuvieron los alumnos de la **Sección Bilingüe**, que en un correctísimo inglés recorrieron el instituto ofreciendo el famoso **truco o trato**.

INGLÉS CONVERSACIONAL

Continúa un año más la actividad que tiene como objetivo lograr una **mayor fluidez** en el uso del inglés de manera oral. Participan en ella numeroso alumnado de **ESO y Bachillerato**.



Intercambio con el IES Turgalium

Alumnos de 4^o de ESO y 1^o de Bachillerato se desplazaron el 17 de Diciembre hasta **Trujillo**, para disfrutar de un **día de convivencia** con los alumnos de 1^o de Bachi-



llarato del **IES Turgalium** de dicha localidad.

Después de compartir distintas **actividades deportivas**, los alumnos acompañados por sus profesores recorrieron la ciudad, visitando la **parte antigua** y la magnífica **Plaza Mayor**.

La visita obedece a una **invitación** de dicho centro que **será correspondida** en la Semana Cultural del nuestro.

Viaje de Cultura Clásica

El día 4 de Noviembre, el **Departamento de Griego** organizó un viaje de estudios para visitar la fortificación de **Hijovejo**, el Santuario prerromano de **Cancho Roano** y el **Dístilo de Zalamea**.

Participaron los alumnos de 3^o **Cultura Clásica**, 4^o de **Latín** y Diversificación, y Bachillerato de **Humanidades**, que disfrutaron conociendo el rico **patrimonio romano** de Extremadura.



Breves - Actividades Culturales

Charlas Formativas

- Dentro de la Campaña de sensibilización sobre personas jóvenes con **Discapacidad Intelectual**, la asociación extremeña **AEXPAINBA** ofreció unas charlas a alumnos de ESO.



- Ingenieros de la **Diputación de Badajoz** explicaron a los alumnos de 4º de ESO la mejor manera de tratar los **residuos domésticos**, así como los últimos avances en la técnica del **reciclaje**.

- Alumnos de **Religión** de la ESO participaron en tres sesiones de la charla-colquio titulada "**Las Misiones y el ser misionero en el III Milenio**".

Universo Creativo

Alumnos de Bachillerato asistieron en Mérida al primer encuentro organizado por el Gabinete de Iniciativa Joven dentro del concurso **Imagina tu Empresa**. Celebrado en el IFEME, contó con 489 asistentes y 27 grupos procedentes de institutos de la región.

Después del desayuno, los alumnos abordaron una actividad diseñada para **desarrollar la imaginación, el trabajo en equipo**, la previsión,... El objetivo: construir una nave espacial para salvar el sistema solar.



Uno de los trabajos realizados por los alumnos del Centro **resultó finalista**.

Human Bodies



Alumnos de **Bachillerato del Diuno, ESPA y Bachillerato de Adultos** viajaron a Badajoz para visitar una de las exposiciones científicas más interesantes: "Cuerpos Humanos. Más allá de tu piel."

Unos **10 cuerpos humanos completos** y más de **150 órganos individuales** les enseñaron el espectáculo de nuestro cuerpo como nunca antes se había hecho, gracias a las técnicas de **plastinación**.

Cine Forum

El 16 de noviembre alumnos y profesores del **Nocturno** celebraron una nueva sesión de Cine Fórum con la película "**El Resplandor**" de Stanley Kubrick. La presentación y el coloquio corrieron a cargo de **Roberto Cacho**, alumno de 1º de Bachillerato.



Integraventurados



Alumnos del **IES "Vegas Bajas"** de Montijo, junto a alumnos del **IES "Extremadura"** y de **APROSUBA**, han participado en la convivencia **Integr@Venturados**, que organizó en el entorno natural de Alange la Asociación Juvenil y Deportiva "**INDALO**".

Blogs Educativos

- La profesora de Física y Química **Pepi Jaramillo** ha publicado un **Interbloc** con apuntes de las materias clasificados por cursos.

- Se ha puesto en marcha el **Tablón del Vegas**, donde alumnos de TIC comparten sus gustos musicales, literarios, deportivos, etc.

Deporte en los Recreos

El departamento de **Educación Física** ha organizado varias **ligas deportivas** para celebrar en los recreos. Como novedad este año, se ha incorporado el **ping-pong** y el **fútbolín**, además del fútbol-sala tradicional.



Trashumancia

El **Dpto. de Biología** trabaja ya, en colaboración con el Archivo Municipal, en un nuevo proyecto de recuperación Ambiental: un **chozo tradicional** se ha colocado en el aula de la naturaleza.



Repartiendo Ilusión

Alumnas de 4º de ESO repartieron el día 21 de Diciembre **ilusión y golosinas** a los alumnos del Instituto.



Concurso de Felicitaciones

El Departamento de Actividades **Extraescolares**, junto con el Dpto. de **Dibujo y Artes Plásticas**, ha organizado el tradicional concurso de Felicitaciones Navideñas.

Al mismo se presentaron **numerosos trabajos**, dibujos y manualidades. Los premios fueron para:

1º **Óscar Menayo Conchas** Tarjeta con un Árbol de Navidad y Muñeco de Nieve realizada con diversos materiales.



2º **Pablo Alonso Hernán** Tarjeta de felicitación en cartulina azul realizada con cera blanca.

3º **Juan Carlos García López**: Tarjeta con calcetines y animalitos hecha con la técnica del Collage.



1er Premio



2º Premio



3er Premio